

# むくのきだより

9月号

平成30年9月3日

港区立赤羽幼稚園長

宮崎 直人

2学期がスタートしました！

園長 宮崎 直人

例年になく厳しい暑さが続き、「猛暑」を乗り越えて「酷暑」と言われた7月、8月でしたが、いかがお過ごしだったでしょうか。9月に入っても引き続き厳しい残暑が続いていますが、幼稚園には、子供たちのにぎやかな声が戻ってきました。どの子も夏休みの楽しかった思い出をたくさん話してくれます。嬉しそうに話す様子や一回り大きく、たくましくなった姿から、充実した夏休みを過ごすことができたのではないかと思います。

私は、教員として8年間を過ごした「御蔵島」に3年振りに行ってきました。「御蔵島」は、東京から南に約200km、人口が約300人の小さな島です。「世界でも類を見ない貴重な自然の宝島」と言われていて、島には、多数の巨樹があり、島の周りには、野生のイルカが生息しています。大自然の中で、イルカと泳いだり、山を歩いたり、旧交を温めたりしながら、人として生きることや教育の原点等について考えるよい機会となりました。

さて、7月23日（火）に、夕涼み会（ゆり組）がありました。子供たちは、この日をとても楽しみにしていました。酷暑の関係で、予定を変更しての実施でしたが、子供たちは、様々な活動をととても楽しむことができたようです。遊戯室で野菜を切って、カレー作りをしたり、ちょっとしたキャンプ気分を味わいながらゲームをしたりしました。また、鍋に野菜を入れて煮込んでいる間、仁平先生による「夕涼みコンサート」が行われました。夕涼み会のために作詞・作曲してくださった曲に、子供たちは大喜びで、歌ったり踊ったり、とても楽しく活動しました。友達や先生方と食べるカレーは、格別だったようです。みんな笑顔で食べていました。おかわりをする子も何人もいました。カレーを食べた後は、夜の赤羽探検です。いくつか乗り越えなければならない関門がありましたが、皆ひるむことなくゴール（校長室）にたどり着きました。ゴールでは、見事にお宝を獲得しました。最後に花火をみんなで楽しみました。夏休みのよい思い出になったのではないかと思います。

2学期は、1学期よりもさらに充実した保育を進めていこうと、教職員一同、張り切っています。10月に親子運動会、遠足（いも堀り）、11月に遠足（井の頭公園）を予定しています。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いたします。

